



### **Appel à propositions pour le Symposium de langue française du Congrès NACOB 2022**

La Société canadienne de biomécanique (CSB-SCB) lance cet appel de propositions pour un symposium de recherche en français qui aura lieu lors de la réunion du NACOB 2022. Nous recherchons des symposiums innovants et percutants organisés par des membres de CSB-SCB.

**La priorité de sélection sera accordée aux symposiums qui incluent un ou tous les éléments suivants :**

- Fournissent un lien entre les sciences fondamentales, la kinésiologie, l'ingénierie et/ou les domaines cliniques
- Sujets qui traitent de questions contemporaines, nouvelles et/ou controversées
- Encouragent le débat entre les présentateurs et/ou le public
- Sont éducatifs et encouragent la discussion entre les participants
- Incluent un groupe diversifié de conférenciers qui apportent des approches ou des perspectives uniques sur le sujet

**Format du symposium :**

- Le symposium au complet sera présenté en français
- Le symposium aura un créneau horaire d'une heure et demie avec environ 3 à 5 intervenants
- Il devrait y avoir au moins 15 minutes d'un panel modéré, une discussion avec le public ou un autre format interactif programmé dans le cadre du symposium

**Format de proposition :**

- Les propositions ne doivent pas dépasser 2 pages (police simple interligne de 12 points).
- Les propositions doivent inclure les éléments suivants:
  - Titre du symposium
  - Nom(s) de l'organisateur, institution et coordonnées
  - Confirmation que l'organisateur est un membre de CSB-SCB (régulier ou étudiant)
  - Description du symposium incluant :
    - Contexte/signification
    - Explication de la manière dont le symposium aborde les priorités de sélection

- Description des présentateurs et de leur(s) contribution(s) unique(s) au symposium
- Description du format du symposium, comment le public sera impliqué, et s'il y a un débat, comment sera-t-il structuré et animé et par qui (si ce n'est pas le président) etc.

**Processus de vérification :**

- Les propositions doivent être soumises avant le 23 mai 2022 et seront évaluées par des membres du CSB-SCB et du comité scientifique du NACOB capables d'examiner les propositions françaises.
- Les propositions seront évaluées en fonction de la qualité de la proposition et de sa pertinence pour la communauté CSB-SCB.
- Le ou les organisateurs du symposium seront informés d'ici le 6 juin 2022 de la décision d'inclure ou non le symposium dans le programme de la conférence.

**Notes supplémentaires:**

- En générale, la CSB-SCB et la NACOB ne fourniront aucune aide pour les frais de voyage ou autres pour les conférenciers ou les organisateurs du symposium. Cependant, un soutien limité peut être disponible pour certains orateurs qui n'assistent généralement pas aux réunions du CSB-SCB/ASB mais qui apporteraient une contribution significative. Veuillez inclure ces demandes dans votre soumission.
- **Soumettre des propositions ou des demandes à CSB-SCB Communications Officer: Janessa Drake, [info@csb-scb.com](mailto:info@csb-scb.com)**
- Date limite de la soumission : 23 mai 2022

\*\*\*\*\*

**Call for 2022 NACOB Congress French Language Symposium Proposals**

The Canadian Society for Biomechanics (CSB-SCB) is sending out this call for proposals for a French language research symposium to be held at the 2022 NACOB meeting. We are seeking highly innovative and impactful symposia organized by CSB-SCB members.

**Priority for selection will be given to symposia that include one or all of the following:**

- Provide a bridge between basic science, kinesiology, engineering and/or clinical domains
- Topics that address contemporary, novel and/or controversial issues
- Encourage debate between presenters and/or the audience
- Are educational and encourage discussion among attendees
- Include a diverse group of speakers that bring unique approaches or perspectives

**Symposium Format:**

- The entirety of the symposium will be presented in French language
- The symposium will have a 1.5-hour time slot with ~3-5 speakers
- There should be at least a 15-minute moderated panel, audience discussion, or another interactive format scheduled within the symposium

**Proposal Format:**

- Proposals should be no more than 2 pages (single-spaced 12-point font), and can be submitted in English, French, or both.
- Proposals should include the following:
  - Symposium title
  - Organizer(s) name, institution and contact information
  - Confirmation that organizer is a CSB-SCB member in good standing (regular or student)
  - Description of symposium including:
    - Background/significance
    - Explanation of how the symposium addresses the selection priorities
    - Description of the presenters and their unique contributions(s) to the symposium
    - Description of the symposium format, how the audience will be involved, and if there is a debate, how will it be structured and moderated and by whom (if not the Chair) etc.

**Review Process:**

- Proposals are due by May 23, 2022 and will be evaluated by members of the CSB-SCB and the NACOB Scientific Committee who are capable of reviewing French proposals.
- Proposals will be evaluated based on the quality of the proposal and appropriateness for the CSB-SCB community.
- The symposium organizer(s) will be notified by June 6, 2022 about the decision on whether to include the symposium in the conference program.

**Additional Notes:**

- As a general rule, CSB-SCB and NACOB will not provide any support for travel or other expenses for symposium speakers or organizers. However, limited support may be available for some speakers who do not typically attend CSB-SCB/ASB meetings but would make a significant contribution. Please include such requests in your submission.
- **Submit proposals or inquiries to the CSB-SCB Communications Officer: Janessa Drake, [info@csb-scb.com](mailto:info@csb-scb.com)**
- Submission deadline: May 23, 2022.